
開催日 平成31年1月23日（水）

対象中学校区（会場） 南山中学校区（水南自治会館）

参加者数 31 人

アンケート回答者数 28 人

市民との意見交換会アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？
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・少しでも意見が瀬戸市へ届ければと思い。

・瀬戸に住んで年が浅いので地元のことを知りたくて。

・意見を交換できる機会は必要である。議会でなく行政もこうした場を設けると良い。

・自治会の定例会で強く要請があった。興味もあった。

・地域防災も兼ねて消防団として参加。

・前回の報告もあるということでそれも聞いてみたい。課題は多いが、今取り組んでいる

連区の高齢者サロンの開催に壁があることを痛感している。

・身の周りに問題があったから。

・市議会に陳情しても検討してもらえず意見を言いたかった。

・市、市議会の動き、方向、方針をきき市民の仲間はどんな風に思い考えているのか知り

たかった。

・地域での諸問題点（困っている現状）を提起できたら。

・広報せとを読む限り、瀬戸の将来、街の物流などプラスの思考がなく、現状の対策に追

われている状態の為未来のある明るい街づくりをする為意見を言いたい為、出席。

・皆様の要望、考え方をお聞きしたかった。

・行政に直接意見を言える窓口がよく解らない。

・知らなかった。

・取材。

・自分以外の人がどんな意見をもっているか知りたかった。市議さんの活動報告も知りた

かったため。

・市の話を聞きたい。（議会）

・自治会長からの要望。

・様子を知りたくて、少しでも思っていることをお伝えしたくて。

・自治会としての意見。

・議会対応報告の中で、意見がまとまり、完成、決定されているものもあるとよかった。

もう少しテーマをしぼり討議があるとよい。

⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？
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⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？

⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？
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・特にありません。（⑼：普通　⑽：わからない）

・時間が非常に短い。（⑼：とても不満　⑽：わからない）

⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・テーマをしぼって討論したい。（⑼：普通　⑽：わからない）

・司会者の運営が上手で、皆さんの意見、要望が出やすかった。（⑼：普通　⑽：参加し

たい）

・やっぱ地域の人々がどう考えているか意見コウカンの場としても活用したい。（⑼：と

ても満足　⑽：参加したい）

・何らかの行動をしないと無責任な気がしますので。（⑼：無回答　⑽：参加したい）

・前ページの⑸に同じ。（⑼：普通　⑽：参加したい）

・瀬戸に転入11年で知らない事が多過ぎたと反省。（⑼：とても満足　⑽：参加したい）
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・市民の意見をきちんときいて議論してくれることを期待します。

・広報での情報発信も良い方法と思う。

・前ページの⑸に同じ。

・瀬戸川が目に見えてキレイになる事、子供が川に入って遊べる様に。

・大きな買い物をする場合は市民に問うことはないのでしょうか。山繁商店のようなもの

を買ってどう生かしていくのか、見えてこない。

・行政に対して夢のある策提案。

・もっともっと意見交換会の回数を増やし、どんどん意見を出し瀬戸市がする事、市長が

する事を提案して、報酬に見合った仕事をしてほしい。

・市民の多い要望案件を議会に於いて発表していただきたい。

・財政学を学んで、しっかりと予算・決算審議をして下さいね。各テーブルの発表を市民

の方々が行ったのはとても良かったです。

⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・市民の意見をたとえ一人の意見であっても検討して欲しい。


